



## Volkstanzfreuden auf dem Samerberg

### Beitrag

Der Saal im Gasthaus Maurer in Grainbach reichte diesmal nicht aus, um allen Genießern von bayerischen Volkstänzen genügend Tanzfläche zu bieten, so dass zuweilen noch in den sogenannten Ross-Stall des Gasthauses hinübergetanzt wurde. Wie es gute Tradition ist, hat auch bei der inzwischen 39. Volksmusikwoche auf dem Samerberg der Trachtenverein Hochries-Samerberg zu einem Offenen Volkstanz mit den Kirnstoana Musikanten eingeladen und überaus viele Besucher kamen. Für die Tanzleitung sorgten Sepp und Gertraud Gotzlrirsch und mit Marschplattler-Einlagen erfreuten die aktiven Buam vom gastgebenden Trachtenverein Grainbach.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke von den Freuden beim Offenen Volkstanz auf dem Samerberg









**BIKE SALE**



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO  
SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum



## Schlagworte

1. Chiemgau
2. Grainbach
3. Samerberg